

花園北小だより

令和元年8月28日
東大阪市立花園北小学校
校長 長谷川 尚子



長かった夏休みが終わり、本日より2学期がスタートしました。久しぶりに会った友だちや先生と話す子どもたちの笑顔が見られました。教室には冷房がつき、今日からさっそく使いました。

生活リズムが戻るまで保護者のみなさまには就寝時刻を早める、朝食を食べさせるなどの体調管理をお願いし、子どもたちを明るく送り出していきたいと思います。

6年 ミニバス中央大会

7月25日東大阪アリーナにて6年生が出場しました。男子は縄手東小学校と、女子は石切東小学校と対戦しました。こ



れまで練習を重ねて、個人的にもチーム的にも力がついてきました。結果はどちらも惜しくも敗れましたが、広い会場で、持てる力を出しきりました。応援に来てくださったみなさま、ありがとうございました。

8月6日 平和登校日

日本に原爆が投下されてから74年目を迎えました。第1部は、体育館で集会を行いました。黙とうを行った後、平和コンサートで6年生から2曲と、全校で1曲歌い、私から



「なぜ日本が原爆で犠牲にならなければならなかったのか、平和な社会にしていくには何が必要かを一人ひとり考えよう。今日から終戦記念日の15日までに考える機会をつくろう」と話し

ました。第2部では、6年生が各学年の教室に分かれ、発表を行いました。4、5年生には修学旅行で平和について学習したことをポスターにまとめ、伝えました。1～3年生には、絵本の読み聞かせを行いました。その後の感想の中には「原爆はおそろしいとわかった。」「戦争があったことを忘れてはいけない。」などとあり、戦争について考える登校日となりました。



トンガに届いた 応援メッセージ

先月号にお知らせしたトンガへの応援はがきをタウファ統悦さんを通じて、試合のため花園に来ていたトンガ代表チームにお渡ししていただきました。5, 6年生が心を込めてかいたメッセージが選手に届きました。ワールドカップ開催まで1ヵ月をきりました。



5年生 記憶に残る林間学舎

7月19～20日と洞川へ林間学舎に行ってきました。1日目は大雨の中の活動でした。カッパの中まで雨がしみ込んで、くつの中はびしょびしょ、山道はみるみるうちに小川になるほどでしたが、みんな声をかけ合い、無事に山登りを終えました。その後の魚つかみ、バーベキュー、キャンプファイアー等全てを予定通り終えることができ、記憶に残る林間となりました。2日目は雨も上がり、洞川のさわやかな空気をいっぱい吸い、散策やカレー作りなど充実した宿泊学習となりました。



お知らせ

○9月から留守番電話が導入されます。

7月にもお知らせしましたが、平日の午後6時から翌日午前7時45分と週休日（土日祝日）は留守番電話（録音機能はありません）になります。設定時間以外におかけ直してください。

○スマイルネットの登録はお済みですか？

7月にお渡しした手順書にしたがって、登録してください。学級閉鎖や下校時刻の変更などメールで配信します。よろしくお願ひします。

○運動会に向けて、運動場の草ひきを7日（土）9時～に行います。よろしければご協力ください。

